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7 月 10 日，安徽省卫计委公布了全省“十三五”临床
重点专科发展规划，确定我省“十三五”医疗卫生重点专
科建设 139 项，合肥普瑞眼科医院作为安徽省唯一入围
省级重点特色专科的专业眼科医院，从而实现了我省专
业眼科医院重点特色专科“0”的突破！

“十三五”医疗卫生重点专科由省卫计委组织专家评
审，入选者皆为在本专科领域达到省级医疗技术水平和
管理水平，是衡量医疗和临床科学技术水平、服务能力和

辐射影响力的重要标志。
“眼科在大多数综合医院属于小科室，发展会受到

很大限制，而专业眼科医院的优势弥补了这个遗憾，凸
显了优势。”合肥普瑞眼科医院付玲玲院长在接受采访
时表示，专业眼科医院在先进技术、设备和人才的引进，
以及就医环境、医疗服务质量的改善方面更具优势。据
了解，合肥普瑞眼科医院建于 2006 年，是省内拥有专业
近视防控基地、安徽省红十字眼角膜库等机构的大型专

业眼科医院，专科建设齐全。经 10 余年发展，普瑞眼科
医院已形成角膜病专科、屈光手术专科、视光诊疗专科、
斜弱视与小儿眼科、白内障专科、泪道病专科、青光眼专
科、眼底病专科八大重点专科。普瑞眼科角膜移植技术
处于华东地区知名、安徽领先的水平，角膜病患者来自
全省甚至全国各地，医院还创立“安徽省红十字基金普
瑞光明基金”为社会公益贡献力量，践行“以爱传递光
明”的发展理念。

“零”突破！我省专业眼科医院首次获评“十三五”医疗卫生省级重点特色专科

状态出现了状态出现了““迷之下跌迷之下跌””
““哎呀哎呀，，我崩了我崩了，，游崩了游崩了。”。”在在100100米仰泳预赛米仰泳预赛

结束后结束后，，该项目奥运会铜牌得主的傅园慧说该项目奥运会铜牌得主的傅园慧说，，她她
甚至不明白这中间到底发生了什么甚至不明白这中间到底发生了什么。“。“没有留力没有留力，，
我很认真很用力游的我很认真很用力游的，，我每一枪都觉得我尽全力我每一枪都觉得我尽全力
了了，，每一枪都特别使劲每一枪都特别使劲，，感觉好累啊感觉好累啊，，感觉非常感觉非常
差差，，我也不知道为什么我也不知道为什么。”。”虽然游出了虽然游出了11分分00秒秒5252
的成绩的成绩，，离傅园慧自己今年的最好成绩离傅园慧自己今年的最好成绩5858秒秒7272
还有段距离还有段距离，，但她还是以预赛第但她还是以预赛第1414名的成绩晋名的成绩晋
级半决赛级半决赛。。在接受采访时在接受采访时，，傅园慧一直在分析傅园慧一直在分析
自己到底哪出了问题自己到底哪出了问题，“，“我又出现了奇怪的谜之我又出现了奇怪的谜之
状态状态，，状态很糟糕耶状态很糟糕耶，，怎么办啊怎么办啊？”？”

““欢脱少女欢脱少女””碎碎念地说着碎碎念地说着，“，“自己在赛前其自己在赛前其
实训练得很好实训练得很好，，不知为什么比赛时状态就特别不知为什么比赛时状态就特别
差差”，“”，“我我训练的时候明明不是这样的训练的时候明明不是这样的，，怎么办怎么办？”？”

有记者问她是否还不够兴奋有记者问她是否还不够兴奋，，傅园慧对此予以傅园慧对此予以

否认否认，“，“挺兴奋呀挺兴奋呀，，我昨晚吓的我昨晚吓的，，那个小心脏跳那个小心脏跳

的的，，哔哩嗙啷哔哩嗙啷，，一起来蒙了一起来蒙了，，困得不行困得不行。”。”

2121 岁的岁的““老将老将””傅园慧还是给自己找了一傅园慧还是给自己找了一

个理由个理由———大赛经验不够—大赛经验不够，“，“太年轻啦太年轻啦，，再磨练再磨练

磨练就好了磨练就好了，，才三届才三届（（世锦赛世锦赛）），，怎么也得七八怎么也得七八

届届，，那就会调整得非常好了那就会调整得非常好了。”。”

当天的预赛中当天的预赛中，，匈牙利本土选手霍斯祖在匈牙利本土选手霍斯祖在

傅园慧旁边游出了傅园慧旁边游出了 5858 秒秒 8080 的成绩的成绩、、位列小组位列小组

第一第一，，有记者问她是否受到了霍斯祖和现场的有记者问她是否受到了霍斯祖和现场的

欢呼声的影响时欢呼声的影响时，，傅园慧耿直地说傅园慧耿直地说：“：“没有没有。”。”

““她快到我根本看不到她快到我根本看不到，，想被打乱都没有资格想被打乱都没有资格

被打乱被打乱。”。”

感觉自己的腿被感觉自己的腿被““封印了封印了””
傅园慧说傅园慧说““后程加速没有加起来后程加速没有加起来，，应该也不是体能应该也不是体能

问题问题，，之前训练都非常系统之前训练都非常系统，，应该还有别的什么原因应该还有别的什么原因
吧吧。”。”虽然这次失败让这位少女有些红了眼眶虽然这次失败让这位少女有些红了眼眶，，不过她不过她
的言语依旧幽默的言语依旧幽默、、令人捧腹令人捧腹，“，“我怎么会那么慢啊我怎么会那么慢啊，，急得急得
头都秃了头都秃了！”“！”“我的特点是到后程可以加速我的特点是到后程可以加速，，因为我能靠因为我能靠
意志力拼命意志力拼命。。但是我今天感觉自己的腿被但是我今天感觉自己的腿被‘‘封印了封印了’，’，
后面速度加不起来后面速度加不起来，，越来越慢越来越慢。”。”

对于自己发挥失常对于自己发挥失常，，傅园慧懊恼地挠着自己的傅园慧懊恼地挠着自己的
脸脸，，甚至想甚至想““扇自己的耳光扇自己的耳光”，”，不过小姑娘最后还是不过小姑娘最后还是
希望得到大家的安慰希望得到大家的安慰。“。“我以为这次比赛我能给大我以为这次比赛我能给大
家一个惊喜家一个惊喜，，参加了这么多次世锦赛参加了这么多次世锦赛，，从来没有没从来没有没
进决赛过进决赛过。。这是我人生中最大的滑铁卢这是我人生中最大的滑铁卢，，需要大需要大
家的安慰家的安慰。”。”

比赛状态差比赛状态差，，期待期待5050米仰泳米仰泳
傅园慧今年的成绩的确不差傅园慧今年的成绩的确不差，，在今年青岛举行在今年青岛举行

的全国冠军赛上的全国冠军赛上，，她以她以 5858 秒秒 7272 打破全国纪录的成打破全国纪录的成
绩夺得绩夺得 100100 米仰泳冠军米仰泳冠军，，这比她在里约决赛时还快这比她在里约决赛时还快
00..0404秒秒，，目前排在世界第四位目前排在世界第四位。。从她的微博可以看从她的微博可以看
出出，，傅园慧为了备战世锦赛训练得非常刻苦傅园慧为了备战世锦赛训练得非常刻苦，，她的皮她的皮
肤甚至在水里都泡烂了肤甚至在水里都泡烂了。。不过她坦言来到布达佩斯不过她坦言来到布达佩斯
之后之后，，在状态的调整上出现了问题在状态的调整上出现了问题。“。“这两天节奏有这两天节奏有
点破坏掉了点破坏掉了，，感觉状态不是特别的稳定感觉状态不是特别的稳定，，不在我自己不在我自己
的掌控范围内的掌控范围内。”。”

傅园慧在赛后采访时也认为傅园慧在赛后采访时也认为，“，“5050 米仰泳可能米仰泳可能
比比 100100 米仰泳要好一些米仰泳要好一些，，但是但是 100100 米能游出这样的米能游出这样的
成绩成绩，，我也没有想到我也没有想到，，确实成绩太差了确实成绩太差了。”。”

星报讯（记者 江锐） U23亚洲杯预选赛中国
男足U22国家队以2:1战胜日本U20队，籍贯安徽
蚌埠的小将韦世豪一传一射闪耀全场。当晚，韦世
豪发微博：“2:1日本，别说那些没用的！三年前亚
青赛2:1日本，今天还是一样。老铁们，牛！”而韦世
豪的蚌埠老乡、前国脚李毅随后也在微博表示，希
望韦世豪控制脾气，这样足球生涯会走得更远。

李毅在微博中写道：“国青平了柬埔寨一片哗
然，赢了日本又高唱凯歌，足球不是你现在砸钱就
能立竿见影的运动，它需要一个良性循环的周

期。韦世豪继承了安徽蚌埠人敢打敢拼仗义执言
的优良传统，适当的时候控制一下自己的性格和
脾气会让你的足球生涯走得更远！加油！”

蚌埠作为安徽开展足球较好的地区，一直以
来为中国足球培养了许多极为优秀的足球运动
员，李毅、韦世豪以及张成林、张成祥兄弟，他们的
启蒙老师都是来宪强。因此李毅对自己的这位

“小师弟”格外关注。在与日本 U20 队的比赛，韦
世豪上半场早早吃到黄牌，好在之后他及时控制
住了脾气，并超水平发挥帮助球队击败对手。

奥运冠军何姿因伤告别跳水

大方宣布怀孕：期待为人母
昨日，中国女子跳水队员奥运冠军何姿在微

博发表长文，正式宣布告别跳水事业，并大方承
认自己现已怀孕，并表示丈夫和自己都十分期待
新生命的到来。

何姿在文中回忆起自己从学习跳水，到加入
跳水队以来的艰辛与不易，但如今因脚部受伤始
终没有好转，只能告别跳水运动员身份。2016
年里约奥运会的领奖台上，跳水运动员秦凯当场
单膝跪地，向何姿求婚，两人于2017年6月25日
举行婚礼。“去年我还是运动员，今年就是人妻和
人母了。”面对身份的转变，何姿表示自己十分期
待孩子降生。

看到何姿怀孕的好消息，不少网友都纷纷评
论：“祝福你！有爱人有孩子，今后一家人要幸福
下去啊~”“无论如何尊重你的选择。”“期待宝宝
降生，一定也是运动健将。” ▋新文

安徽两将“滑进”全运会
星报讯（记者 江锐） 第十三届全国运动会

群众比赛自由式轮滑预选赛暨第七届全国自由
式轮滑锦标赛近日在浙江省金华市收兵。安徽
此次选派了 9 名队员参加了比赛，其中张显圣、
张国宇两名选手在男子速度过桩中表现出色，分
别以第六名、第八名的成绩入围全运会决赛。

本次比赛有来自全国 31 个省（市、自治区）

及香港特别行政区的近 1400 名选手报名参赛，
共设男、女速度过桩和男、女花式绕桩四个小项，
每个小项录取前12名进入8月12日在南京进行
的第十三届全运会轮滑总决赛。

星报讯（记者 吴笑文） 自 2005 年首度加
盟《杀破狼1》成功饰演反派王宝后，“影坛大哥”
洪金宝担纲动作导演的《杀破狼·贪狼》昨日宣布
定档8月17日。此番挥拳出击，洪金宝表示，“既
要打得漂亮也要动作中体现情感，这才是‘杀破
狼’这个招牌的精彩之处。”

据导演叶伟信透露，“金宝大哥有自己的拍
摄流程，他会让武行把动作戏部分先拍出来，剪
接好，甚至连音乐都配好，再拿给演员看”。几段
长达十几分钟的重场动作戏都是这样“秘炼”完
成。另外，洪金宝也有调教演员的独门秘籍，“新
晋打星”古天乐就常在片场休息时间手持道具刀
边走边转，练成了一段漂亮的挥刀招式，而这也
来自“大哥”的“秘密教学”。

洪金宝坦言，《杀破狼·贪狼》的动作戏不但在
实战形式上不同于其他动作片，还有更深层次的
内涵。“观众可能看到的只是打打打，但其实最要
紧的还是要照顾剧情，考虑怎么样通过动作戏一
步步推动到故事的核心，传达每个角色的感情，而
且还要打得好看，这才是‘杀破狼’这个招牌的精
彩之处”。

无缘决赛无缘决赛 傅园慧也困惑傅园慧也困惑！！

5858秒的我秒的我

《杀破狼·贪狼》定档8月17日

前国脚李毅“点赞”蚌埠老乡韦世豪

北京时间7月25日凌晨，布达佩斯游泳世锦赛继续进行，在女子100米仰泳半决赛
中，“洪荒少女”傅园慧以1分00秒39仅排在第13位，爆冷无缘决赛。赛后耿直的她说有
点对不住那些支持她、喜欢她的人，“感觉挺对不起那些非常支持我、希望我好的人，但是
我这次的感觉确实出乎我的意料。”“我自己都想扇自己两个耳光。傅园慧遭遇了人生中
巨大的滑铁卢，需要大家的安慰。” ▋星报综合

怎么游了怎么游了11分钟分钟？？


